Tribunal

Presidente: Doctor don Baldomero Inigo Leal, Investigador.

Doctor don José Gabriel Catalán Lafuente. Colaborador de primera,

Doctora dona Concepción Llaguno Marchena, Investigadora. Doctora dona Josefa Elena Fernández Fernández, Colaboradora de primera.

Doctora doña Clara Antonia Diez de Bethencourt, Colabora-dora de primera

Suplentes:

Doctor don Ignacio Saavedra Garcia, Investigador, Don Isidro Cornejo Contreras, Colaborador de primera.

Madrid, 11 de mayo de 1970.—El Secretario general.—2.777-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-tifica y Técnica aJuan de la Ciervan por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en las pruebas selectivas para cubrir plaza de Titulado superior de tercera.

Convocado concurso-oposición libre para proveer una plaza de Titulado superior de tercera, con destino inicial en la Organización Central del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 30, de 3 de abril del año actual, y terminado el plazo de presentación de instancias a que hace referencia la base tercera de la convocatoria, se hace pública la relación de aspirantes admitidos a dicho concurso-oposición. Asimismo se publica el Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas

bas selectivas.

Aspirante admitida

Doña María del Carmen Gutiérrez Guerras.

No ha sido excluido ningún aspirante,

Se concede un plazo de quince dias para efectuar las re-clamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido, se considerará como definitiva esta relación.

Tribunal.

Presidente: Don Manuel Espinosa Rodriguez, Titulado superior de primera. Secrétario: Don Amadeo Riudavest Montes, Colaborador de

primera.

Vocales:

Profesor Doctor don Angel Alcaide Inchausti. Don José Nieto Mora-Gil, Colaborador. Don José Ramón Balcázar del Flñal, Colaborador.

Suplentes

Doctor don José Garrido Márquez, Jefe de Departamento, Investigador

Don José Maria Pombo Angulo, Titulado superior de primera.

Madrid, 12 de mayo de 1970.—El Secretario general.—2,778-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica aJuan de la Cierran por la que se convoca d los aspirantes admitidos al con-curso oposición para cubrir plazas de Ayudante de tercera.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición anunciado en el «Boletin Oficial del Estado» número 59, de 10 de marzo del año actual, para cubrir seis plazas de Ayudante de tercera, con destino en los Centros que se relacionan, para efectuar los ejercicios de examen, que darán comienzo en el lugar y fecha que a continuación se detallan:

Centro de Información y Documentación

Cuatro plazas.

El dia 12 de junio próximo, a las diez de la mañana, en los locales del Centro; Joaquin Costa. 22. Madrid.

Centro Nacional de Investidaciones Metalúrgicas

El día 17 de funio, a las diez de la mañana, en los locales del Centro, Ciudad Universitaria. Madrid

Instituto de Plásticos y Caucho

Una plaza.

网络鞭猪形式多少女人矛盾眼的人员 医心理压力

El día 15 de junio, a las once de la matiana, en los locales del Instituto, Juan de la Cierva, 3, Madrid.

Madrid. 14 de mayo de 1970.-El Secretario general.-2.818-E.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Projesor adjunto de «Historia del arte medieval, arabe y cristianos de la Familtad de Filosofía y Letras de la Univer-cidad empresado sidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el dia 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Historia del arte medieval, árabe y cristiano»:

Presidente: Don José Maria Azcarate Ristori. Vocales: Don Salvador de Moxó y Ortiz de Villajos y don Jesús Maria Caamaño Martínez.

Madrid, 29 de abril de 1970.-El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lingüística indoeuropea» de la Facultad de Fi-losofia y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con la acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Lingüística indepensora». tica indocuropea»:

Presidente: Don Martín Ruipérez Sánchez. Vocales: Don Francisco Rodriguez Adrados y don José Sán-chez Lasso de la Vega.

Suplentes:

Presidente: Don Manuel Fernández-Galiano. Vocalès: Don Luis Gil Fernández y don Juan Gil Fernández.

Madrid, 29 de abril de 1979.-El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se pública el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la placa de Profesor adjunto de «Historia de España Contemporanea» de la Fa-cultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los senores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Historia de España Contemporánean:

Presidente: Don Jesús Pabón y Suarez de Urbina. Vocales: Don Vicente Palaclo Atard y don Vicente Cacho

Madrid, 29 de abril de 1970.-El Vicerrector, E. Costa,

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juegar el concurso-oposicion de la plaza de Profesor abjunto de «Lengua y Literatura latinas (Estudios comu-nes)» de la Ficultad de Filosofia y Letras de la Universidad Expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los seño-res que a continuación se indican para formar parte del Tri-

bunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a las disciplinas de «Lengua y Literatura latinas (Estudios comunes)»:

Presidente: Don Lisardo Rubio Fernandez. Vocales: Don Sebastián Mariné Bigorra v don Juan Gil Fernández.

Suplentes:

Presidente: Don Antonio Ruiz de Elvira, Vocales: Don Angel Pariente Herrejon y doña Carmen Cas-

Madrid, 29 de abril de 1970.-El Vicerrector, El Costa

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Projesor adjunto de «Filologia griega» de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el dia 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Filología griego». gia griegen:

Presidente: Don Manuel Fernández-Galiano. Vocales: Don Francisco Rodríguez Adrados y don José Sánchez Lasso de la Vega

Presidente: Don Martin Ruipérez Sanchez. Vocales: Don Luis Gil Fernández y doña Carmen Castillo

Madrid, 29 de abril de 1976.-El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica relación de aspirantes al concur-so-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Análisis matemático» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Univer-sidad expresente sidad expresada.

Expirado el plazo de presentación de instancias para participar en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Análisis matemático» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 10 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 28).

Este Rectorado ha resuelto declarar aspirantes admitidos ai referido concurso-oposición, por reunir los requisitos exigidos en la convocatoria, a los señores siguientes:

D. José Carlos de Miguel Dominguez.
D. José Alberto García Suárez.
D. Francisco Javier Fernández Pérez.
D. José Benito Costal Pereira.
D. Pedro Souto Aller.

No ha sido excluido ningún solicitante. Lo que se hace público para general conocimiento. Santiago, 17 de abril de 1970.—El Rector, Manuel J. Garcia Garrido.—El Secretario general, José A. Sainz Cantero.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Física matemática» (1.º adjuntia) de la Facul-tad de Ciencias de la Universidad expresada.

A propuesta de la Facultad expresada, este Rectorado ha tenido a bien nombrar, con fecha de hoy, el Tribunal que a continuación se consigna para que juzgue el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de fecha 15 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 30) para proveer la plaza vacante de Profesa adjunto adserita a «Física matemática» (primera adjuntía) mera adjuntia):

Presidente: Don Pedro Pascual de Sans. Vocales: Don José Luis Lloret Sebastián y don Javier Sesma

Suplente: Don Fernando Senent Pérez.

£ 1:4:

Valencia, 30 de abril de 1970.-El Vicerrector, José Santa Cruz.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoea por la que se publican los Tribunales que han de fuz-gar el concurso-oposición de las plazas de Profe-sores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Ciencias, este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que a continuación se in-dican para juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profe-sores adjuntos que se expresan seguidamente:

Matemáticas 1,4 u 2.º

Presidente: Don Rafael Cid Palacios.

Vocales:

一个人,但**主义的**一个人,但是是一个人,他们就是一个人,他们也不是一个人,他们也不是一个人,他们也不是一个人,也是一个人,也是一个人,也是一个人,也是一个人,他们

Don Luis Vigil Vazquez. Don Ramón Pascual de Sans. Suplente: Don José Luis Vívlente Matéu.

Matemáticas 3.º v 4.º

Presidente: Don Angel Morales Villasevil,

Don Fancisco José Yndurain Hernández. Don Ramón Pascual de Sans. Suplente: Don José Luis Viviente Matéu.

Matemáticas generales (2.º adjuntia)

Presidente: Don Juan Sancho San Román

Don José Luis Viviente Matéu. Don Luis Vigil Vázquez. Suplente: Don Antonio Plans Sanz de Bremond.

Zaragoza, 30 de abril de 1970.-El Rector, J. Casas Peláez,

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de profesor adjunto de «Química general» (4.º adjuntia) de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Ciencias, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Pro-fesor adjunto adscrita a «Química generai» (4.º adjuntia):

Presidente: Don Mariano Tomeo Lacrué. Vocales: Don Rafael Usón Lacal y don Fermin Gómez Beltran.

Suplente: Don Vicente Gomez Aranda.

Zaragoza, 30 de abril de 1970.-El Rector, J. Casas Peláez.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposicion de la plaza de profesor adjunto de «Fisica 1.º y 2.º» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Ciencias, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Pro-fesor adjunto de «Física 1.º y 2.º»:

Presidente: Don Angel Morales Villasevil. Vocales: Don José María Savirón de Cidón y don Manuel Quintanilla Montón.

Suplente: Don Roberto Moreno Diaz.

Zaragoza, 30 de abril de 1970.—El Rector, J. Casas Peláez.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposicion de la plaza de profesor adjunto de «Geologia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Ciencias, este Rectorado